
Foi encerrada na úl-
tima terça-feira, a Fase 
Municipal do Agrinho 
em Moreira Sales. O 
encerramento acon-
teceu no Centro de 
Eventos e contou com 
a participação de pais, 
alunos e professores. 
Com o tema “Ações que 
transformam o mundo”, 
o Agrinho deste ano 
teve como objetivo, 
conscientizar os alunos 
sobre a importância da 
reciclagem.

audiências com os 
deputados Alexandre 
Curi e Anibelli Neto, 
oportunidade em que 
várias demandas fo-
ram apresentadas e 
definidas prioridades 
para o município.
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Moreira Sales encerrou com desfile de
moda fase municipal do Agrinho 2023

A ACIG - Associação 
Comercial e Empresarial 
de Goioerê, agendou para 
a próxima quinta-feira, 
dia 24, uma importante 
oficina sobre o mundo 
digital, que tem crescido 
e ganhado cada vez mais 
espaço na cabeça e nos 
computadores das pes-
soas. Com o tema ‘Como 
vender mais através da 
presença digital’, a ofi-
cina vai orientar sobre 
como escolher os canais 
de acordo com o compor-
tamento do público-alvo. 

Oficina “Como vender mais através da 
presença digital”, será realizada dia 24

Lideranças políticas 
de Quarto Centenário 
estiveram em Curitiba 
nesta semana, onde 
mantiveram contatos 
em diversos órgãos do 
governo e também na 
Assembléia Legislati-
va. Entre os contatos, 

Quarto Centenário: demandas do município
 apresentadas aos deputados Curi e Anibelli

Executiva Financeira 
da Copacol 

está entre as mais 
admiradas do País

O prefeito de Janió-
polis, Ismael Dezanoski 
e o vereador Claudemir 
Dorigon – o Tico - esti-
veram  em Curitiba nesta 
semana, em busca de re-
cursos para o Município. 

Janiópolis: prefeito e vereador levam 
várias demandas do município à capital

Na capital estadual, eles 
realizaram várias visitas 
em órgãos do Governo 
do Estado para levar 
projetos de interesse da 
população janiopolense.
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Oficina “Como vender mais através da 
presença digital”, será realizada dia 24

A ACIG - Asso-
ciação Comercial e 
Empresarial de Goio-
erê, agendou para a 
próxima quinta-feira, 
dia 24, uma impor-
tante oficina sobre o 
mundo digital, que 
tem crescido e ga-
nhado cada vez mais 
espaço na cabeça e 
nos  computadores 
das pessoas. 

Com o tema ‘Como 
vender mais através 
da presença digital’, 
a oficina vai orientar 
sobre como escolher 
os canais de acordo 
com o comportamen-
to do público-alvo. 
“As redes sociais, por 
exemplo, são muito 
diversas e gastar es-
forços em uma que 
o consumidor  não 
está, não trará retorno 
para o empresário. 
Daí  a  importância 

A oficina será realizada no próximo dia 24 de agosto, das 19 às 23 horas
dessa oficina”, diz o 
presidente Lenilson 
Munhoz.

Ele ci ta que ter 
presença no univer-
so digi ta l  permite 
á  empresa  ganhar 
visibilidade e cons-
truir autoridade no 
mercado, aumentan-
do  as  chances  de 
ser encontrada por 

novos clientes. “Se 
quisermos fazer parte 
da vida das pessoas, 
investir em uma pre-
sença digital é mais 
do que necessário”, 
sentencia Lenilson.

De acordo com a 
última pesquisa do 
Comitê  Ges tor  da 
Internet no Brasil, o 
país é o terceiro que 

mais usa as redes so-
ciais, com as pessoas 
cada vez mais conec-
tadas e presentes por 
conta da internet.

Os interessados em 
participar da oficina 
deverão entrar em 
contato com a ACIG. 
A capacitação será 
feita través de parce-
ria com o Sebrae.

Janiópolis: prefeito e vereador levam 
várias demandas do município à capital

O prefeito de Ja-
niópolis, Ismael De-
zanoski e o vereador 
Claudemir Dorigon 
– o Tico - estiveram  
em Curi t iba  nesta 
semana,  em busca 

de recursos para o 
Município. Na ca-
pital estadual, eles 
r e a l i z a r a m  v á r i a s 
visitas em órgãos do 
Governo do Estado 
para levar projetos 

de interesse da popu-
lação janiopolense.

Ismael e Tico apro-
veitaram para visitar 
o deputado estadual 
Marcel Micheletto na 
Assembleia Legisla-

tiva. Na oportunida-
de pediram o apoio 
do  depu tado  pa ra 
viabilizar alguns re-
cursos.

Em sua página do 
Facebook, o deputa-
do Marcel registrou 
a visita. “Recebi a 
agradável visita do 
prefeito Ismael, jun-
tamente com o vere-
ador Tico. A busca 
de recursos públicos 
estaduais  para fo-
mentar o município 
foi a principal razão 
da visita. Seguimos 
juntos trabalhando 
por ainda mais recur-
sos para a população 
da cidade”, escreveu 
o deputado.O deputado Marcel Micheleto com o prefeito Ismael e o vereador Tico

Nova Ferroeste
Análises adicionais ao Estudo de Impacto Ambiental 

(EIA) da Nova Ferroeste estão na reta final. O documento 
detalha 27 melhorias no traçado original, seis no ramal entre 
Cascavel e Foz do Iguaçu e 21 no trecho entre Maracaju 
(MS) e Paranaguá. As mudanças levam em consideração 
demandas das audiências públicas, de entidades setoriais, 
comunidades indígenas e das prefeituras. As alterações 
também vão diminuir o impacto de desapropriações.

Nova Ferroeste II
A estrada, com DNA paranaense, também chamada de 

Corredor Oeste de Exportação, é uma solução nacional que 
vai tornar o Paraná uma grande central logística. A Nova 
Ferroeste vai passar por 66 municípios, sendo 51 no Paraná 
e 8 no Mato Grosso do Sul. Com a emissão da Licença 
Prévia Ambiental, o projeto completo da Nova Ferroeste 
vai a leilão. O vencedor será responsável por construir e 
explorar toda a nova malha ferroviária por 99 anos.

Estado orgânico
Dados do Cadastro Nacional de Produtores Orgânicos 

(CNPO), do Ministério da Agricultura e Pecuária (Mapa), 
comprovam que o Paraná é um dos  estados com o maior 
número de produtores orgânicos do Brasil, com  3.773  pro-
dutores certificados. Números posicionam o Paraná como 
um dos maiores produtores deste tipo de alimento do País. 
O Mapa ressalta os benefícios do alimento orgânico para 
a saúde das pessoas  e como instrumento de preservação 
do meio ambiente e opção resiliente frente às mudanças 
climáticas.

Condomínio do idoso
O Condomínio do Idoso em Cascavel será entregue 

em 2024. Estão sendo construídas 40 casas pelo programa 
Viver Mais Paraná, com investimento de R$ 6,1 milhões. O 
projeto já alcançou 25% de execução, só serão selecionados 
quando o empreendimento ultrapassar 85% de execução. 
De acordo com a Cohapar, 813 famílias já se interessaram.

Na formalidade
O Paraná apresenta a terceira melhor taxa de formalida-

de do Brasil, com 81,3% de empregados com registro em 
carteira. Oito em cada dez pessoas empregadas no setor 
privado paranaense têm Carteira de Trabalho assinada. 
O Paraná chegou ao segundo trimestre com uma taxa de 
desocupação de 4,9%, a menor em quase 10 anos.

 
Cosud
A próxima reunião do Consórcio de Integração Sul e 

Sudeste (Cosud) está prevista para outubro, em São Paulo. 
Ele marcará a constituição oficial do consórcio, após todos 
os estados aprovarem a lei, em suas respectivas Assembleias 
Legislativas, que ratifica o grupo como uma associação 
pública interfederativa. No Paraná, a lei já foi aprovada e 
sancionada pelo governador Ratinho Junior.

Cosud II
O consórcio foi criado em 2019, atualmente o governa-

dor do Paraná preside o consórcio. A proposta do Cosud é  
promover a integração entre os sete estados das regiões sul e 
sudeste, reforçando a posição dessas regiões nas discussões 
que envolvem os interesses regionais. ” Queremos consoli-
dar o consórcio como um órgão que defende os interesses 
de nossos estados e regiões, que concentram grande parte 
da população e do PIB do Brasil”, disse Ratinho Junior.
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Moreira Sales encerrou com desfile de
moda fase municipal do Agrinho 2023

Foi encerrada na úl-
tima terça-feira, a Fase 
Municipal do Agrinho 
em Moreira Sales. O 
encerramento aconteceu 
no Centro de Eventos 
e contou com a partici-
pação de pais, alunos e 
professores.

Com o tema “Ações 

que transformam o mun-
do”, o Agrinho deste 
ano teve como objetivo, 
conscientizar os alunos 
sobre a importância da 
reciclagem.

“Por conta disso, or-
ganizamos o desfile com 
roupas sustentáveis, ide-
alizadas e confecciona-

das pelos alunos e profes-
sores de cada escola”, diz 
a secretária de Educação, 
Maria Eugênia Viotto.

Após o desfile foi feita 
a entrega da premiação, 
que contemplou alunos 
nas categorias de reda-
ção, desenho e relato 
escola Agrinho.

Ao final, foi a vez 
dos campeões do desfile 
serem anunciados. Na ca-
tegoria infantil a Escola 
Professora Leonilda le-
vou o primeiro lugar com 
o look Barbie sustentável 
que foi representado pela 
aluna Maria Júlia Godoy.

 Na categoria adulto, o 
primeiro lugar ficou com 

a escola Luciane Almei-
da Liberal de Paraná do 
Oeste, que apresentou o 
look Havaiano Mesclado 
representado pelo mode-
lo Jonathan Pericinoto.

Também esteve no 
evento, o prefeito Rafael 

Bolacha,  os secretá-
rios Marcelo Marangoni 
(Agricultura); Reginaldo 
Martins (Administração) 
e ainda o presidente do 
Conselho Municipal do 
Meio Ambiente, Rodrigo 
Martins de Oliveira.

Quarto Centenário: demandas do município
 apresentadas aos deputados Curi e Anibelli

Lideranças políticas 
de Quarto Centenário 
estiveram em Curitiba 
nesta semana, onde 
mantiveram contatos 
em diversos órgãos do 
governo e também na 
Assembléia Legislati-
va.

Entre os contatos, 
audiências com os 
deputados Alexandre 
Curi e Anibelli Neto, 
oportunidade em que 
várias demandas foram 
apresentadas e defini-
das prioridades para o 
município. 

O prefeito Akio Abe 
cita que os contatos na 
capital foram dos mais 
importantes e serviram 
para que o município 
marque presença nos 
órgãos do governo e 
também junto aos de-
putados na Alep.

“Foi uma viagem 
proveitosa, cujos re-

Professoras, diretoras e pais de alunos vibraram com os resultados do concurso

O prefeito Bolacha e secretários estiveram presentes e elogiaram a organização do evento

O prefeito Akio e o vereador Yuri com assessores 
estiveram no gabinete do deputado Alexandre Curi

O deputado Anibelli Neto com o vereador 
Yuri: recursos para Quarto Centenário

sultados vão aparecer 
em breve”, destaca ele, 
agradecendo o apoio 
e parceria do vereador 
Yuri Cardoso, que o 
acompanhou no gabi-
nete de Anibelli Neto.

Também estiveram 
na capital, o secretário 
de Administração Car-
los Augusto e o assessor 
André Felipe.
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Executiva Financeira da Copacol 
está entre as mais admiradas do País

Entre as maiores coo-
perativas agroindustriais 
do mundo, a Copacol se 
tornou uma referência 
em competência admi-
nistrativa e financeira, 
reconhecida mais uma 
vez em uma votação 
realizada com os mais 
influentes economistas 
de instituições finan-
ceiras e bancárias, além 
de profissionais da área 
financeira de empresas 
de todo o Brasil.

A gerente de Con-
troladoria e Finanças, 
Célia Regina Hoffmann, 
está entre as Executivas 
Financeiras mais ad-
miradas do Brasil: pela 
sétima edição, a colabo-
radora que iniciou a car-
reira como estagiária na 
empresa, há 43 anos, está 
entre as mais citadas no 
concurso nacional. A vo-
tação com o propósito de 
reconhecer os melhores 
é feita pela Revista Aná-
lise, que somente neste 
ano recebeu a indicação 

de 192 executivos finan-
ceiros. Destes, 16 foram 
premiados. “Para nós é 
um orgulho ter uma co-
laboradora como a Célia, 
que sempre se permitiu 

aprender e evoluir em 
todas as ocasiões. Esse 
é um reconhecimento 
para ela e uma inspiração 
para todos nós”, destaca 
o diretor-presidente, 
Valter Pitol.

O reconhecimento na-
cional é uma inspiração 
para os colaboradores 
que atuam ao lado da 
gerente de Controladoria 
e Finanças, que também 
se tornou cooperada na 
Avicultura da Copa-

col. A competência e 
a constante busca pela 
excelência já fazem de 
Célia uma profissional 
extremamente admirada 
dentro da empresa. Para 
ela, o resultado reafirma 
a conduta seguida em 
quatro décadas de dedi-
cação ao setor como um 
todo, que trouxe avanços 
ao cooperativismo pa-
ranaense. “É até difícil 
de expressar. É uma 
gratidão e alegria mui-
to grandes fazer parte 

desse grupo seleto dos 
maiores executivos do 
Brasil. A concorrência 
não é somente entre co-
operativas, mas também 
entre grandes empresas 
e multinacionais. Então 
eu me sinto honrada em 
fazer parte desse grupo 
e merecer essa premia-
ção”, afirma Célia.

A Copacol possui atu-
almente 16 mil colabora-
dores, que encontram na 
empresa oportunidades 
de desenvolvimento: 
ano passado foram R$ 
3 milhões investidos em 
cursos e treinamentos 
para a qualificação dos 
profissionais. Em 2022 
1.464 profissionais subi-
ram de cargo por meio de 
promoções, assumindo 
novas responsabilidades 
e desafios. A Coopera-
tiva alcançou tem meta 
de R$ 10,3 bilhões em 
faturamento em 2023. 
O crescimento ano a 
ano é resultado do tra-
balho de cooperados e 
colaboradores. “Temos 
que nos dedicar e fazer 
a diferença por anda 
passamos. Eu procuro 
sempre ser um exemplo 
para a minha equipe, 
para que eles se dedi-
quem e façam o melhor. 
Incentivo todos a não ter 
medo de se expor, falar 
suas opiniões e trazer 
ideias novas, porque 
é isso que enriquece o 
time e traz crescimento 
e desenvolvimento para 
todos”, afirma Célia.

a Copacol se tornou uma referência em competência administrativa e financeira
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